

DL 15/01/18

PONT-ÉVÊQUE/VIENNE

8 000 euros pour les enfants malades



Les représentants associatifs ont remercié les bénévoles d'Une vie un arbre pour leur générosité.

Samedi, l'association "Une vie un arbre", présidée par Gilbert Fanjat, fêtait l'Épiphanie au centre socioculturel Arc-en-ciel, en présence du maire de Vienne et président de Vienne Condrieu Agglomération, Thierry Kovacs, et de l'adjointe en charge de la vie associative de Pont-Évêque, Françoise Moussier.

Des actions de proximité

En guise de fête, les associations : l'Appel, Rêves-Isère, Docteur clown et Musigones, ont chacune reçu un chèque de 1 500 €. Cette somme leur permettra de continuer à s'investir pour offrir un peu de bonheur aux enfants hospitalisés en longs séjours ou souffrant de pathologies graves, en coordination avec le personnel soignant.

« En plus de ces 6 000 €, nous réservons 2 000 € pour financer des animations musicales. Ce sont donc 8 000 € que nous remettons aujourd'hui » soulignait Gilbert Fanjat, qui détaillait les actions menées à l'hôpital de Vienne, grâce à ce

partenariat. Depuis 2016, au CHU Lucien-Hussel, le musicologue, Jacques Mayoud, intervient un mercredi par mois en néonatalogie, en pédiatrie et en urgence pédiatrique pour une parenthèse enchantée.

Depuis mai 2017, également un mercredi par mois, deux artistes de Docteur clown rendent le sourire aux enfants et à leurs familles. Des instants précieux durant lesquels l'insouciance reprend ses droits. « Nous souhaitons organiser une animation chaque mercredi » continuait le président, annonçant qu'il conduira lui-même un atelier d'origami, et que l'association projette de mettre en place une action contes, « car les mots apaisent les maux et que l'imaginaire contribue à la guérison ».

Chaque représentant associatif a chaleureusement remercié les membres d'Une vie un arbre et notamment le docteur Gérard Souillet, fondateur et président d'honneur de l'association qui était présent.